

Projet de loi Retraite! L'obstruction du gouvernement ne passera pas, la démocratie vaincra!!

Depuis des mois, Macron et le gouvernement utilisent la provocation suivie de la violence d'Etat ainsi que toutes les ficelles d'un pouvoir aux abois, pour museler la revendication ultra majoritaire dans le pays : -retrait du projet de loi sur les retraites et ouverture de négociations sur la préservation l'amélioration du système par répartition solidaire actuel. Il fait de même à l'Assemblée Nationale en sabotant le travail en commission et en refusant de répondre aux questions dans l'hémicycle, renvoyant ces dernières à 29 ordonnances et à un indicateur qui n'existe pas et serait à inventer.... En opposition à la campagne médiatique orchestrée, la réalité est l'obstruction ne vient pas amendements mais de l'incapacité et donc, du refus de défendre par les arguments ce projet de loi! C'est une atteinte au suffrage universel et à la représentation nationale inégalée dans l'histoire! Cela saute aux yeux, le gouvernement fait le dos rond en attendant le

moment du vote d'un projet comportant de nombreux trous par sa majorité de « députés Playmobil ». Le 49-3 est une atteinte à l'Etat de droits et à la Démocratie. La CGT ne l'acceptera jamais!



LE 49.3 EST ANTI REPUBLICAIN CAR IL RENFORCE LE POUVOIR DE L'EXECUTIF AU DETRIMENT DU LEGISLATIF. CET ARTICLE A ETE UTILISE PLUS DE 80 FOIS DEPUIS 1958 ET TOUJOURS POUR DES TEXTES DE LOIS DE REGRESSION SOCIALE, CONTRE LA POPULATION ET LES TRAVAILLEURS, BIEN SOUVENT EN PROLONGEMENT DE LA REPRESSION DES MOBILISATIONS!

C'est pourquoi la CGT appelle tous les salarié-es à accentuer fortement la pression et le rapport de force. La CGT appelle les syndicats, les militantes et militants à redoubler d'engagement pour la mobilisation des salariés face à leur direction, dans chaque entreprise et services. Elle appelle les salariés à rejoindre la CGT qui est leur organisation et leur outil commun depuis plus de 120 ans. Encore une fois la démonstration sera faite que des salariés engagés massivement et organisés gagnent toujours l'affrontement de classe!

UNIS ET DETERMINES JUSQU'AU RETRAIT! POUR UNE SOCIETE DEMOCRATIQUE, DE JUSTICE ET SOLIDAIRE!!

C'est pourquoi l'intersyndicale CGT, FO, FSU, et SOLIDAIRES appelle les salariés à se mobiliser massivement s'il y avait annonce de 49.3 le jour même à 18h30 devant la Préfecture de Montauban !!!!